



Antrag

der Fraktion der SPD

Bezahlbares Mieten und Kaufen von Wohnungen und Häusern sicherstellen - Gebührenordnung für Immobilienmakler bei der Vermittlung von Wohnimmobilien einführen

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, sich auf Bundesebene für die Einführung einer verbindlichen Gebührenordnung für die Tätigkeit des Immobilienmaklers bei der Vermittlung von Wohnimmobilien einzusetzen, die sich an der Gebührenordnung für Notare orientiert.

Es ist erforderlich, ein angemessenes Verhältnis von Gebühren und Leistungen bei der Vermittlung von Wohnimmobilien durch Regulierung herzustellen, um angesichts der angespannten Lage auf dem Immobilienmarkt eine Belastung der Wohnungssuchenden beim Kauf oder der Anmietung von Wohnraum durch überhöhte Vermittlungsgebühren zu verhindern.

—
Özlem Ünsal
und Fraktion